



## TRJ 1 Torreilles

### Comité Départemental 34 Octobre 2018

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

Rédacteur : GEFFROY Rudy

<b>JOUEURS</b> Brandon ; Armand ; Liem ; Aurélien ; Mathéo ; Milo	<b>CATEGORIES</b> <b>Benjamins – Minimes - Cadets</b>	<b>CLUB d'appartenance</b> ABSR – ABIL – BCM -	
Excusés :			
Cadres	GEFFROY Rudy	Accompagnateurs	Famille Ferrara ; Bigerel
	FRITEAU Flavien		
Cadre référent	GEFFROY RUDY		
Entraîneurs Présents en formation continue			
<b>Observations</b>	Première compétition de niveau régional pour nos meilleurs jeunes du CODEP 34. Nouvelle formule avec inscription par série et non par catégorie en Simple Premier TRJ pour le jeune Brandon Ferrara		
<b>Problèmes rencontrés</b>	Blessure de Sacha Tissier quelques jours avant la compétition. Le jeune Johan Escullier non retenu en simple par faute de classement.		
<b>Objectif</b>	<b>Engranger des points pour la qualification en finale régionale. Prendre de la confiance, se confronter à la difficulté dès le premier match.</b>		

**Bilan GENERAL :** Avec l'absence de Sacha, Evan, et Axel qui sont en règle générale dans le collectif départemental, le Codep 34 est arrivé à Torreilles en présentant 6 joueurs dont 1 qui faisait son 1<sup>er</sup> TRJ.

Avec ces 6 joueurs, il y a eu 8 finales atteintes dont 5 gagnés !!! Le jeune Brandon fait une belle demi-finale en simple pour sa première.



Un collectif toujours aussi soudé mais qui doit se renouveler. Avec ce nouveau système de compétition qui est plus intéressant pour les enfants comme pour les coaches, il sera néanmoins plus difficile (voire impossible) d'y faire rentrer des nouveaux s'ils sont déjà âgés ou s'ils font peu de compétition.

Certains jeunes d'autres départements peuvent prendre la place de nos joueurs peut être plus talentueux, ou du moins plus fort, car ils font chez eux plus de compétitions et leurs moyennes monte plus vite.

C'est pour cela qu'il est impératif que nous jeunes participent à l'ensemble des compétitions organisés sur le département de l'Hérault.

Nous ne présentons encore aujourd'hui aucune joueuse et il faut y remédier.





### Bilan INDIVIDUEL des joueurs :

Prénom, nom	Constat	Point à améliorer
<b>Armand Dujardin</b>	Patron. Armand gagne en Sh série 1 et DH sans trop de difficulté, le niveau jeune dans la région n'est plus suffisant, Armand doit jouer en adulte. Des améliorations sur le plan physique mais doit persévérer. Lors de ses phases de retard (au filet ou en fond de court coté revers), il doit se replacer plus vite et non l'inverse en regardant son coup. En DH, il doit améliorer son placement en défense en se plaçant au centre du jeu et non au centre de son demi terrain.	DH : placement défense Manque de choix sur les situations défensives / Travail sur la qualité du jeu au filet / Ne pas trop s'appuyer sur sa feinte revers filet
<b>Milo Borrely</b>	Bon tournoi pour Milo qui surclasse ses adversaires et gagne en série 5, Attention à ne pas se déconcentrer en plein milieu de match. Sur un set Milo menait 20/12 pour finalement l'emporter sur une faute adverse à 21/19. Ouf !!!	Travail sur les placements en double / Variation d'attaque / Être offensif au filet, ne pas rester statique
<b>Liem Guyot</b>	Liem fait une très bonne compétition en simple mais malheureusement n'aura pas pu montrer ce qu'il vaut en double car pas de partenaire sur ce TRJ. Victoire en série 6.	Replacement défensif trop avancé. Attention à la concentration, ne pas s'endormir / difficulté à terminer l'échange / Frappe coup droit fond de cours, il ne faut pas s'écraser. Geste trop grand / Prise



# TRJ 1 Torreilles

## Comité Départemental 34 Octobre 2018

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

		de raquette trop haute sur le fond de cours / Il faut que tu sois plus offensif au filet.
<b>Mathéo Bigerel</b>	<p>Bonne compétition de Matéo en SH qui finira sur le podium (2<sup>ème</sup> de série 2) et en DH 2<sup>ème</sup> cadet.</p> <p>Force trop souvent ses refus de revers et se casse le dos. Il doit prendre confiance dans son revers.</p> <p>Matéo est explosif sur ses déplacements exceptés sur celui qui l'amène du filet coté revers en FC coté revers. Son démarrage n'est pas bon, il n'utilise pas le bon pied pour s'orienter.</p> <p>En DH, super attitude mais doit travailler l'anticipation du retard chez l'adversaire pour prendre le fil. Profiter au maximum des occasions pour mettre encore plus de pression vers l'avant à l'adversaire.</p> <p>Ne doit pas regarder ce qui se passe derrière lui car dangereux et surtout une perte de temps dans son remplacement et aucune possibilité d'anticipation.</p>	<p>Travail de la zone côté revers / Attention à ne pas se déconcentrer, s'endormir, à la reprise à 11 ou en début de set. /</p> <p>Matéo doit travailler son revers dans son ensemble (y compris le déplacement)</p> <p>Doit travailler sur des séquences d'attaque en double en se plaçant devant pour intercepter ou finir.</p>
<b>Brandon Ferrara</b>	<p>Bonne première pour Brandon qui atteint les demi-finales en simple.</p> <p>Attention, il ne doit pas baisser les bras dès qu'il juge un adversaire trop fort ou lorsqu'il cumule les fautes. Ce type de comportement ne lui permettra pas de progresser.</p> <p>Brandon joue à l'instinct et possède des qualités offensives et mental indéniable et ce qui marche très bien sur des joueurs faibles ou de son niveau ne marche plus lorsque l'adversaire élève son niveau. En effet sans technique spécifique et sans possibilité de variation, ses adversaires anticipent très vite le schéma de jeu de Brandon. Il doit progresser à ce niveau-là.</p>	<p>Doit travailler l'ensemble des coups techniques.</p> <p>Doit raccourcir ses gestes, travailler au filet (on ne prend pas les volants une fois qu'ils rasant le sol). Doit travailler la défense.</p> <p>Doit apprendre à se déplacer mais surtout à se replacer</p> <p>DH : Ne joue qu'en mixte et ne sait aucunement ce qu'est du double (placement/ tactique/ jeu)</p>
<b>Aurélien Bigerel</b>	<p>Très mauvais résultats pour Aurélien sur ce TRJ, 0 victoires contre des joueurs à sa portée. Physiquement pas prêt, et mentalement trop confiant en amont, Aurélien voit son statut de leader remis en question. Chaque nouvelle saison est un nouveau test qui est plus difficile pour ceux qui ont brillé la saison précédente. Nous verrons si Aurélien est capable de se remettre en question et de fournir les efforts nécessaires pour regagner la 1<sup>er</sup> place.</p> <p>Sur le plan technique toujours ses erreurs de trajectoire sur les lobs / service trop mou / doit améliorer sa variation en défense.</p>	<p>Doit travailler les lobs offensifs (car trop bas et systématiquement croisé)</p> <p>Doit améliorer sa prise en revers au filet</p> <p>Doit se replacer après un CA même pris très bas.</p>